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INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
Es tadua l  de  C idades ,  com  cóp ia  ao
Excelentíssimo Senhor Chefe da Casa Civil,  a
necessidade  de  pavimentação  asfáltica  na
região  do  Residencial  Milton  Figueiredo  na
Capital.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo à autoridade supracitada, diante do pleito
recebido na sexta edição do Sábado Social, por meio do qual aponto e INDICO a necessidade de
pavimentação asfáltica na região do Residencial Milton Figueiredo, na Capital.

JUSTIFICATIVA

Esta propositura se dá diante do pleito recebido na sexta edição do Sábado Social, formulado por
RAIMUNDO ALVES, PRESIDENTE DO RESIDENCIAL MILTON FIGUEIREDO, uma importante liderança
da comunidade que participou do evento.

Diante disso, discutiu-se a necessidade de pavimentação asfáltica na região do Residencial Milton
Figueiredo, na Capital.

As cidades de Cuiabá e Várzea Grande juntas registram uma população de aproximadamente 856.706 mil
habitantes, dentre os quais mais de 53,57% da população de Cuiabá e 62,29% da população declararam
para o censo do IBGE (2010) ter renda per capita de até dois salários mínimos.

A pavimentação possibilita qualidade de vida e desenvolvimento aos espaços urbanos. A carência deste
importante componente e o mau gerenciamento de vias de acesso e passeios tanto por parte dos órgãos
responsáveis quanto pela população vem acentuando os índices de precariedade nas periferias da cidade.

Mais do que um novo visual, as obras de pavimentação trazem mais qualidade de vida aos cidadãos,
colocando um fim ao convívio diário com a poeira e a lama na frente de casa.
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O impacto que essas obras trazem na melhoria da qualidade de vida da população é grande, além do ganho
material, uma vez que os imóveis passam a ser mais valorizados.

Quem hoje vive ou já viveu em uma rua de terra sabe bem das dificuldades de locomoção. O transporte
público não chega, os buracos, a lama quando vem a chuva. Por isso o asfalto é um dos aspectos mais
cobrados pela população.

Vivemos em uma era digital onde a população tem acesso a informações dinâmicas e precisas, mas o que
veem na pratica é um distanciamento do poder público no sentido de atender as demandas existentes nas
comunidades.

Diante de tais situações o Projeto Sábado Social justifica-se da necessidade iminente em atender-se as
demandas existentes voltadas a preservação do meio ambiente, serviços de saúde preventiva, lazer e
desenvolvimento humano nos bairros periféricos de Cuiabá e Várzea Grande.

Moradores dos bairros Jardim Vitória, Três Poderes, Residencial Milton Figueiredo, Paraiso I e II, Jardim
União, entre outros, apresentaram suas principais demandas ao deputado estadual Guilherme Maluf (PSDB)
e demais autoridades presentes na sexta edição do projeto “Sábado Social”.

O intuito dessa reunião é promover o contato da população com a classe política, por isso reunimos em um
só lugar representantes da Assembleia Legislativa, Câmara Municipal e Prefeitura de Cuiabá, sem levar em
conta bandeiras partidárias.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

 

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 11 de Dezembro de 2017

 

Guilherme Maluf
Deputado Estadual
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